

BIG ISSUE

Libur Bersama, Polsek Narmada Intensifkan Patroli Ke Obyek Wisata Dan Pasar

Syafruddin Adi - MATARAM.BIGISSUE.ID

Apr 20, 2023 - 15:01



Lombok Barat NTB - Personel Polsek Narmada Polresta Mataram Polda NTB dipimpin oleh Pawas Ipda Ramli melakukan patroli ke sejumlah tempat wisata dan pasar yang ada diwilayah hukum Polsek Narmada, Kamis, (20/04/23)

Tim patroli Polsek Narmada menyambangi beberapa tempat wisata dan pusat perbelanjaan seperti pasar yang biasanya menjadi sasaran masyarakat untuk mengisi liburan bersama di Hari Raya Idul Fitri 1444 H seperti Obyek wisata Suranadi dan Pasar Keru.

Selain melaksanakan patroli, petugas yang berpatroli juga melakukan dialogis mengimbau kepada masyarakat, petugas loket, juru parkir dan petugas keamanan agar segera berkoordinasi dengan pihak kepolisian dalam hal ini Polsek Narmada apabila memerlukan bantuan kehadiran polri dikawasan tersebut.

Selain dengan petugas penjaga kawasan, dialogis juga dilakukan terhadap para pengunjung tempat wisata untuk menyampaikan pesan-pesan kamtibmas.

Sementara itu Kapolsek Narmada Kopol I Kadek Metria, S.Sos, SH, MH saat dikonfirmasi ditempat terpisah memberitahukan, bagi masyarakat yang berkunjung kewilayah Polsek Narmada apabila membutuhkan bantuan kepolisian juga dapat meminta bantuan petugas di di pos pengamanan Narmada Ops Ketupat Rinjani 2023 yang disediakan di persimpangan atau langsung ke Polsek.

“Jangan ragu meminta bantuan apabila atau melaporkan apabila menemui kendala di jalan yang memerlukan kehadiran polri, baik saat dalam perjalanan ataupun ditempat wisata atau tempat tujuan,” ucapnya.

Lebih lanjut Kopol Kadek Metria menyampaikan bahwa selama libur bersama Hari Raya Idul Fitri 1444 H Polsek Narmada telah menyiapkan satu buah Pos Pengamanan yang berlokasi tepat di persimpangan depan Taman Narmada.

” Kami dari Kepolisian Sektor Narmada selalu berusaha untuk memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat, dan kami menghimbau kepada masyarakat yang melakukan perjalanan wisata agar tetap waspada dan selalu berhati-hati serta tetap mengutamakan keselamatan baik saat dalam perjalanan maupun ditempat tujuan,” pungkasnya.. (Adb)